

2007年12月24日

ベルリンでのショー“Stars und Sternchen”の写真  
は <http://www.figureskating-online.com/> でご覧になれます。

2007年12月10日

残念ながらフィリップは今シーズンの試合を放棄せざるをならなくなりました。  
膝の痛みが大きすぎるからです。 それでも2007年12月18日(火)の“Stars und  
Sternchen zur Weihnachtszeit”には出演する予定です。 2007年12月19日(水)に  
はペーター、マルティン・リーバース並びにクレメンス・ブルンマーと共に“ARD  
Gala”に出演します。 このガラは2007年12月23日の午後5時20分から6時35  
分までドイツのARDチャンネルで放映されます。

2007年11月6日

メッセージブックにメッセージを書いたくださった皆さん、どうもありがとうございました。  
先週の日曜日にフィリップのご両親も同席した夕食の席でダニエラは  
皆さんのメッセージの書かれたメッセージブックを彼に手渡しました。 フィ  
リップはとても喜んでいました。 週末にはたくさんの写真も撮りました。 これ  
らの写真は12月の上旬に新しいウェブサイトでお目にかけます。

(<http://www.pilipp-tischendorf.de>)

残念ながらフィリップは今のところ膝を痛めています。 彼は2008年1月のドイツ  
選手権までにまた良いコンディションになっていることを望んでいます。

2007年10月11日

フィリップの調子は残念ながらベルリン選手権にはまだ十分ではありません。  
しかし時々痛みは感じますがトレーニングは順調に進んでいます。  
今はフリープログラムの練習に励んでいます。  
彼はドイツ選手権には出場するつもりでいます。

2007年9月12日

フィリップは(殆ど)痛みを感じなくなってきました。 週に2 - 3回氷上トレ  
ーニングをしています。 その他には毎日リハビリとフィジオセラピーを行って  
います。

2007年9月2日

フィリップは昨日再びベルリンに戻りました。先週の火曜日にはようやく再び氷の  
上に立ちました。

2007年8月24日

彼はどんどん回復しています！  
医者のお勧めにしたがって来週もミュンヘンに留まります。

2007年8月21日

フィリップの抱える問題の原因がわかったのでポイントを絞った治療が可能になり  
ました。 彼はもうすぐフルトレーニングが出来るようになることを望んでいま  
す。 あいにくのお天気だったのですが私たちは数枚の素敵な写真を撮りました。

ご覧下さい！

2007年8月のニュース

フィリップは専門治療を受けるために数日前からミュンヘンにいます。

2007-2008 シーズン、フィリップは「キル・ビル」サウンドトラックと、「ジャーヘッド」サウンドトラックのトマス・ニューマンによる音楽の一部をフリープログラムに使用する予定です。SP ( サフリ・デュオ ) は次シーズンも続行する考え。

2007年7月のニュース

ドイツのフィギュアスケート誌『Pirouette』(2007年7・8月号)の中で、フィリップは「(内転筋の挫傷が長引いているため)3月から、だらだらとしています」と話しています。ロミー・エステルライヒコーチはそれに付け加えて、次のように話しました「数人の医者に見てもらい、すべて試しましたが、解決できませんでした」。

その負傷は、4回転ルッツの練習中に負いました。当面は、主にトレーニングマシンを使ってトレーニングしています。

※内転筋の挫傷：太ももの内側を痛めた、ということ

Thanks to Ayano and to Mayumi